

SE COMENTA

Que ya casi son dos años del cobarde asesinato del periodista mexiquense **Enrique García**, y al parecer la **Fiscalía estatal** quiere mantener en la congeladora la conclusión del caso, pues no hay avances que hagan suponer que esté próxima la captura del tercer implicado en el homicidio, y el delincente sigue libre y tranquilo.

Mientras tanto, la familia del comunicador abatido obviamente sigue exigiendo Justicia, pero todo indica que para el Fiscal del caso el tema no está en sus prioridades y a través de un asesor batea a los deudos con el clásico “no nos llamen, nosotros les llamamos”. Hasta el momento siguen esperando.

Que durante la **Asamblea General Ordinaria de Asociados de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados**, realizada ayer, protestaron al cargo los nuevos integrantes del **Consejo Directivo** de la institución para el bienio 2023-2025. No son pocos los analistas que señalan la importancia de los juristas precisamente en esta época en la que muchos políticos parecen caer en la tentación de vulnerar la legalidad de manera crónica e impune.

Tras concluir su periodo como presidenta, **Claudia De Buen Unna** entregó la estafeta a Víctor Oléa Peláez, quien asumió la responsabilidad de este gremio que cuenta con una destacada representación en tierras mexiquenses.

Que hablando de justicia, ayer en comisiones fue aprobada la creación de la primera la **Sala Especializada en Asuntos Indígenas** del país, la cual estará inmersa en el **Poder Judicial del Estado de México** para encargarse de atender y resolver los asuntos donde se involucre a quienes integren los pueblos originarios, garantizando juicios con perspectiva multicultural. Excelente avance.

Que en temas que bordean la ilegalidad, cada día se ven más encuestas “patito” en las redes sociales, y no faltan los incautos que muerden el anzuelo. La autoridad electoral de la entidad ha puntualizado que solo 18 estudios, realizados por diversas instancias, han notificado formalmente su metodología y resultados al **IEEM** para responsabilizarse de que las hicieron bajo principios científicos en democracia. Como dijera Chabelo, ¡Mucho ojo! —